

ACTUALIDAD / ELECCIONES / POLÍTICA

# **Isabel Cayul (DA!), candidata a diputada por D10:»Planteamos una campaña distinta, con autogestión, arte y reciclaje»**

El Ciudadano · 28 de octubre de 2021

---

*Este martes se inició la pintatón colectiva de la candidata a diputada del distrito 10, Isabel Cayul Piña. La médica veterinaria y candidata independiente del pacto Dignidad Ahora! está levantando una campaña ecológica y creativa desde el territorio, consecuente con un programa que se distingue por el cuidado del medioambiente y el buen vivir.*



La iniciativa nace desde la candidata Cayul, con ayuda y colaboración de las y los vecinos del barrio Yungay, donde reside hace años. Y con especial contribución e impulso del dibujante y muralista del Barrio Yungay, Luis Henríquez, alias **Mico**.

El trabajo consta de la reutilización de materiales desechados para a confección de pancartas coloridas y amigables con el medio ambiente, las que podrán ser disfrutadas y colgadas en muros, ventanas y balcones por todas y todos los vecinos interesados de las comunas de La Granja, Macul, Ñuñoa, Providencia, San Joaquín, Santiago.

<https://www.instagram.com/p/CVgebRUJuqH/>

**«Lo que estamos haciendo con Mico, que es vecino del barrio, es pintar estos carteles utilizando cartones reciclados:** cartones que rescatamos de la

basura, de vecinas y vecinos que tienen en sus casas. Los estamos pintando con el artista y haciendo estas **pancartas artesanales y además ecológicas para poner en las ventanas, balcones, muros de quienes quieran sumarse y colaborar.**» señala Isabel Cayul.

La candidata a diputada se define como una mujer mapuche urbana. También es activista contra la usurpación inmobiliaria, dirigenta vecinal, huertera y educadora ambiental. En su rol como dirigenta vecinal, ha impulsado proyectos de huertas urbanas y educación ambiental, siendo fundadora del Ecobarrio Yungay y logrando articular diversas experiencias comunitarias de huertas y ecobarrios a nivel nacional.

Durante los meses más críticos de la pandemia, desde su rol de presidenta de la Junta de Vecinos Barrio Yungay, articuló una red solidaria vecinal que logró sostener más de treinta ollas comunes. Su arraigo y participación en los diferentes territorios de lucha ha resultado en el apoyo de sus vecinas y vecinos para esta candidatura y una excelente recepción hacia la idea de carteles de campaña ecoamigables.

«Varias vecinas y vecinos de distintas comunas nos han pedido estos carteles , y la idea también es hacer el llamado a quienes estén interesadas e interesados en colgarlos en sus muros o ventanas, y poner alguna de estas pancartas de cartón ecológicas, **que nos escriban al whatsapp, o a nuestra redes sociales, y nosotros se las vamos a dejar a la casa**«, invita Isabel Cayul a sumarse a esta iniciativa.

Quienes quieran apoyar instalando estos letreros en sus ventanas, balcones, o muros pueden escribir al *whatsapp +569 9152 6135*. Se entregan a domicilio en todas las comunas del Distrito 10(Santiago, La Granja, San Joaquín, Ñuñoa y Providencia)

La candidata además recalca que la iniciativa no hubiese sido posible sin el apoyo de vecinos y vecinas voluntarias. «Eso es importante resaltar porque por lo general **los grandes partidos políticos se gastan mucha plata en palomas, en pvc, que además contamina, la idea es hacer una campaña distinta a escala comunitaria con autogestión, con arte y con reciclaje**», expresa. El llamado para quienes quieran sumarse a la iniciativa es ahora, ya que la propaganda electoral puede realizarse solo hasta el 18 de noviembre.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)